

000146476
ND23981

Abril de 1998

12-14-1998

Cultura y Espectáculos

VICTOR GUTIERREZ, periodista chileno, debe pagar US\$ 2,7 millones al cantante

Millonaria venganza de Michael Jackson

Patricia Cerdo
SANTIAGO

Complicada es la situación por la que está pasando el periodista chileno Víctor Gutiérrez. Después que le notificaron la resolución de la Corte Superior de Los Angeles, California, EE.UU., de pagar 2,7 millones de dólares por no poder comprobar sus declaraciones acerca de las conductas pedófilicas del cantante Michael Jackson -sobre las cuales él escribió el libro "Michael Jackson fue mi amante"-, el periodista señala que no tiene dinero y que el viernes pasado empezó a realizar las gestiones para declararse en bancarrota.

-Tengo que esperar alrededor de tres meses para ver qué se resuelve -dijo ayer telefónicamente a LA NACION-. Si la resolución es en contra, seguramente me van a ir descontando la plata a través de los porcentajes de las ventas de mis libros o de cualquier otra ganancia que reciba en el futuro -agregó Gutiérrez, sabiendo que sus ganancias nunca alcanzarán a cubrir la deuda.

El profesional declaró que esta es la venganza del cantante estadounidense por todo lo que ha dicho en su contra y por la publicación del libro "Michael Jackson fue mi amante". No obstante, le siguen gustando los riesgos del periodismo de investigación:

-El periodismo que yo hago se relaciona siempre con gente alta y corre el riesgo de recibir duros golpes por el abuso de poder que realiza esta gente, indicó.

Víctor Gutiérrez aseguró que aún guarda la boleta del hotel en el que se juntó con otras personas a ver el video en que Jack-



El periodista chileno Víctor Gutiérrez acusa de pedofilia al cantante estadounidense en el libro "Michael Jackson fue mi amante". Pero no pudo comprobarlo ante la Corte Superior de Los Angeles, en California, EE.UU.

son abusa sexualmente de un menor. Informó que primero le ofrecieron la cinta y después su fuente se perdió "porque seguramente fueron pagados por el propio Jackson".

Ante el planteamiento de que pretende hacerse famoso a costa de las intimidades de algunas personalidades afirma que "nunca pensé en la fama. Si me fui bien con el libro es porque se trata de una buena investigación".

Hoy en el programa "Juntémonos" de Julio

Videla, Gutiérrez tendrá un debate con algunos magos nacionales, principalmente con el Mago Larraín, porque está tratando de desmantelar, en el mismo espacio televisivo, algunos de los trucos de magia.

Los magos amenazan con querella y Gutiérrez no cesa su ataque. Más aún, anuncia que está preparando un libro con las infidelidades de la Primera Dama de Estados Unidos, Hillary Clinton. Que será polémica segura.

Millonaria venganza de Michael Jackson [artículo] Patricia Cerdá.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cerda, Patricia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Millonaria venganza de Michael Jackson [artículo] Patricia Cerda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)